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... von Anton Fischer

      

"Die größten Probleme hatte ich weniger mit den Reitern, als vielmehr mit den Ehepartnern
oder anderen Begleitpersonen. Die Reiter wussten immer am besten, was sie sich zumuten
konnten, aber wenn direkt neben einem Stadion oder dem Quartier ein toller Tanzpalast war -
dann gab es Schwierigkeiten, nicht mit den Sportlern..." (Anton Fischer, der erfolgreichste
Equipechef aller Zeiten, der 25 Jahre mit der deutschen Dressur-Mannschaft um die Welt
zog. Er war vor einigen Tagen beerdigt worden).
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